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会 議 録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第７回 

事 務 局 公民館貫井北分館 

開 催 日 時 平成２７年２月３日（火）午前１０時から正午 

開催場所 公民館貫井北分館 学習室Ｄ 

出席委員 小川委員、宮崎委員、師岡委員、吉田委員、若井委員 

欠席委員  

事務局員 伊藤副分館長、星 

傍聴の可否 可 傍聴者数 ０人 

傍聴不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 １ 報告事項 

１）終了・開催中の講座について 

①若者コーナー きたまちキッチン－親子クッキング編－ 

（終了） 

②図書館連携イベント 百人一首かるた大会（終了） 

③成人学校 私らしい生き方（終了） 

④成人学校 四季の花づくり－きたまちセンターを花で飾 

ろう－ 

⑤男女共同参画講座 きたまち保育サポーター講座 

 

２）進捗状況について 

   ①子育て・子育ち支援 イライラの消しゴム 

   ②市民講座 中国を知る 

   ③市民講座 身体を使った脳機能アップトレーンイング 

   ④成人学校 地域研究 文化遺産の継承を考える  

   ⑤地域の芸術活動支援 きたまちクラフトワークショップ 

   ⑥若者コーナー 

    ａ）きたまちキッチン－若者クッキング編－ 
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    ｂ）きたまちリズムダンス 

   ⑦図書館連携イベント ビブリオバトル 

   ⑧平成２７年度 はなみずき学級 第２回準備会 

 

２ 審議事項 

１）来年度事業の担当者について 

①はなみずき学級 

②成人学校 四季の花づくり 

③子育て・子育ち支援 

④若者コーナー 

 

３ その他 

１）三者合同研修会 ２月３日（火）午後２時から 

「教育委員会改正にともなう社会教育法の課題」 

    講師：長澤成次（千葉大学教授） 

２）第２回貫井北センターまつり実行委員会 

 ２月１４日（土）午後２時から 

３）次回第８回企画実行委員会会議 

     ３月３日（火）午前１０時から 

会議内容 １ 報告事項 

１）終了・開催中の講座について 

小川：終了した講座の報告をお願いします。 

伊藤：若者コーナー きたまちキッチン－親子クッキング編

－は、２回の講座を実施しました。生活室の調理設

備を使った初めての講座で、江戸東京野菜を使った

料理を作りました。とても盛況で、おいしいお料理

を作って、楽しい講座になりました。子どもたちが

自発的に調理に参加している姿が見られました。 

吉田：１回目で分かった段取り不足を改善し、２回目は進

行を改善しました。親子で調理を楽しみ、生の野菜

の食べ比べを楽しんでくれたことが良かったです。 

伊藤：図書館連携イベント 百人一首かるた大会は、学習室

C・D で実際に畳をひいて、百人一首かるたを並べ
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て実施しました。着付けをした４人の講師が競技か

るたを実演しました。参加者は、朗々とした読み手

の声や、競技の緊張感にひきこまれました。 

小川：成人学校 私らしい生き方の報告をお願いします。 

伊藤：担当の村山分館長と野津が欠席しています。次回、

報告します。 

若井：担当企画委員として話をします。１回目は人生相談

ということでみなさん結構真剣に参加していまし

た。２回目は少人数のグループで語り合ったりして

良い雰囲気となりました。３回目はハーブを通じて

新しい生き方を話合いました。 

小川：１回目はたくさんの方が参加して、人生相談らしい

やり取りができていました。一般論としての内容

は、参加者が話題として質問しやすくなると思いま

す。 

小川：開催中の講座の報告をお願いします。  

星 ：  成人学校 四季の花づくり－きたまちセンターを花

で飾ろう－は、残り３回です。寄せ植えは年末年始

も元気でした。先日、講座として手入れをしました。

作業中に何人かの来館者から「きれいね、いつもあ

りがとう」と声をかけられました。人々の反応を嬉

しく感じました。 

小川： 男女共同参画講座 きたまち保育サポーター講座の

報告をお願いします。 

伊藤：２回を終えました。１回目は保育担当者としての心

構えについて、２回目は緊急時の対応を習いまし

た。みんな熱心に聞き入っていました。 

宮崎：実際にＡＥＤをやるのは、良い経験となりました。 

吉田：受講者がすぐに講義や実習の意を汲んで参加してい

ます。保育サポーターとしてふさわしい方が集まっ

ていると思います。 
 

２）進捗状況について 
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小川：次に進捗状況について報告してください。 

星 ：子育て・子育ち支援 イライラの消しゴムは、１月１

６日から申し込みを受け付け、既に定員となりまし

た。市内の関係部署とも連絡を取りながら進めます。 

小川：このテーマはもっと人数を増やしても良いと思いま

す。他の館でも取り上げることがあると良いですね。 

 星 ：市民講座 中国を知るは、２月２日から申込みを受付

し、定員の半分の申し込みがありました。本を借りに

来たついでに申込む図書館利用者が数名いました。 

小川：他の講座も図書館でちらしを掲示すると良いですね。

講師の先生は、他の館でもやっていらっしゃいます

か？ 内容については打ち合わせをしましたか？ 

 星 ：貫井南分館の高齢者学級の講師です。貫井北分館が

地域の人々が集う場所であることを説明し、傾向に

偏りがでないように打ち合わせをしました。 

伊藤：市民講座 身体を使った脳機能アップトレーニング

は、２月２日から申し込みを開始し、定員になりまし

た。成人学校 地域研究 文化遺産の継承を考えるは、

図書館利用者や、市民講座 中国を知ると同時に申し

込まれる方がいます。知的好奇心をくすぐるテーマ

のようです。 

星 ：地域の芸術活動支援 きたまちクラフトワークショッ

プは、２月１５日の市報に掲載します。３月８日（日）

に、８組のワークショップを展開します。材料費がか

かりますので、予約制とします。 

伊藤：若者コーナー きたまちキッチン－若者クッキング編

－は、要望によって年齢制限をとり、異世代交流を図

る講座にしたところ、親子や４０代女性の参加が増

えて、１回目が若干名を残し、２回目は定員となりま

した。きたまちリズムダンスは、若者コーナー自主グ

ループと準備会参加者、講師とで打ち合わせをすす

めています。２月１５日市報に掲載します。 

小川：若者コーナーの自主グループは、市民が企画する自
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主講座のようなものですか？ 

伊藤：この講座は、若者が準備会を経て企画しています。

図書館連携イベント ビブリオバトルは、３回目の

開催で、今回は市外者も参加します。観覧者を募集

しています。 

宮崎：ビブリオバトルを今一度説明してください。 

伊藤：５分間で本のポイントを説明する知的書評合戦です。

観覧者は書評を聞いて、自分が読みたい本を一つ選

び、最も共感者の多かった本が表彰されます。はな

みずき学級 第２回準備会は、野津が担当していま

す。準備会で題材を検討し、具体的な講座内容を企

画しています。第２・４火曜日に開催予定です。 
 

２ 審議事項 

小川：来年度事業について、担当者を審議します。講座の

項目をわかりやすくして、資料を用意してください。 

伊藤：次回、項目を整理した一覧表を用意します。 

星 ：はなみずき学級の担当は全員です。成人学校 四季の

花づくり、子育て・子育ち支援、若者コーナーの担当

を決めて、日程や内容を相談したいと思います。 

宮崎：今年に引き続き、四季の花づくりをやります。 

吉田：私も今年担当していますので、引き続き担当します。 

小川：子育て・子育ち支援をやります。 

吉田：子育て・子育ち支援を担当します。 

若井：若者コーナーに関わっていきたいと思います。 
 

３ その他 

伊藤：本日の午後は、三者合同研修会です。公民館本館で

午後２時からです。第２回貫井北センターまつり実

行委員会は、２月１４日（土）午後２時からです。

都合がつけば参加してください。次回の第８回企画

実行委員会会議は３月３日（火）午前１０時から、

司会は宮崎さんです。 
 


